

# *ONU llama a prestar atención a las féminas ante la Covid-19*

---



Naciones Unidas, 21 mar (RHC) El Secretario General de la Organización de Naciones Unidas (ONU), Antonio Guterres, hizo un llamado a prestar especial atención a las necesidades y el liderazgo de las mujeres ante el brote del nuevo coronavirus SARS-Cov-2 causante de la enfermedad Covid-19.

'Las crisis de salud como la pandemia #COVID19 afectan a todos, pero impactan a hombres y mujeres de manera diferente, a menudo exacerbando la desigualdad de género', escribió el titular de ONU a través de Twitter.

En opinión de Guterres 'Es crucial que nuestra respuesta al brote de #coronavirus tenga en cuenta las necesidades de las mujeres. Prestar atención a las necesidades y el liderazgo de las mujeres fortalecerá la respuesta COVID-19'

Las declaraciones tienen lugar una semana después de que la Organización Mundial de la Salud (OMS) declarara a la Covid-19 como una pandemia, a la par de medidas robustas en todo el mundo que intentan contener su propagación y el impacto social del nuevo coronavirus golpea fuertemente a las mujeres, dijo la entidad especializada.

A nivel mundial, las mujeres representan el 70 por ciento de los trabajadores del sector social y de la salud, y realizan tres veces más trabajo de cuidado no remunerado en el hogar que los hombres.

Guterres basa su alerta en palabras de la directora ejecutiva de ONU Mujeres, Phumzile Mlambo-Ngcuka quien afirmó que 'la mayoría de los trabajadores de la salud son mujeres y eso los pone en mayor riesgo. La mayoría de ellas también son madres y cuidadoras de familiares'. La representante de ONU Mujer asegura que son las damas las que continúan llevando la carga de la atención, que ya es desproporcionadamente alta en tiempos normales, situación que pone a las mujeres bajo un estrés considerable.

Mlambo-Ngcuka remarcó que la mayoría de las mujeres trabajan en la economía informal, donde es probable que el seguro de salud sea inexistente o inadecuado y los ingresos no sean seguros.

Consideró además que la experiencia reciente de otros brotes de enfermedades, como el Ébola y el Zika, demostró como esos brotes desvían los recursos de los servicios que las mujeres necesitan, incluso a medida que aumenta su carga de cuidados y sus medios de vida remunerados sufren pérdidas.

Un sencillo ejemplo demuestra que cuando los servicios de salud están sobrecargados, el acceso de las mujeres a la atención médica y anticonceptivos prenatales y posnatales disminuye, algo que resurge como una creciente preocupación de que ello suceda como resultado de la Covid-19.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/217395-onu-llama-a-prestar-atencion-a-las-feminas-ante-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**